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会議のてんまつ 

令和３年２月１５日    午前９時００分 開会 

 

事務局長（松澤 さゆり） 御起立願います。〔一同起立〕おはようございます。 

〔一同「おはようございます。」〕御着席ください。〔一同着席〕 

議  長（丸山  豊） 御苦労さまです。 

 昨日は、村の日に合わせた表彰式お疲れさまでした。 

 今日はあいにくな天気ですが、確実に春の訪れを感じることができます。 

 それでは、ただいまから令和３年第１回南箕輪村議会臨時会を開会します。 

 ただいまの出席議員数は10人です。定足数に達していますので、これから本日の会議を開

きます。 

 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第122条の規定により、７番、加藤泰久議員、８番、小坂泰

夫議員を指名します。 

 日程第２、会期決定の件を議題にします。 

 先ほど議会運営委員会が開催されていますので、議会運営委員長の報告を求めます。 

 山﨑議会運営委員長。 

議会運営委員長（山﨑 文直） おはようございます。〔一同「おはようございます」〕 

 議会運営委員会の報告をいたします。 

 本日召集されました令和３年第１回南箕輪村議会臨時会の会期日程等につきまして、先ほ

ど議会運営委員会を開催いたしました。次のように決定しましたので、報告します。 

 本臨時会に付議された事件は、議案が１件、報告が３件であります。 

 したがいまして、会期は本日２月15日限りとします。 

 以上で、議会運営委員会の報告を終わります。お願いいたします。 

議  長（丸山  豊） ただいまの議会運営委員長の報告のとおり、決定することに御異

議ありませんか。 

〔議場「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長（丸山  豊） 異議なしと認めます。 

 したがって、会期は、本日２月15日限りに決定しました。 

 なお、本臨時会の日程は、お手元に配付の表のとおりです。 

 ここで、村長の挨拶を求めます。 

 唐木村長。 

村  長（唐木 一直） 改めまして、おはようございます。〔一同「おはようございま

す」〕 

 本日、令和３年第１回議会臨時会の招集を申し上げましたところ、全議員の御出席を頂き、

ありがとうございます。 

 新型コロナウイルス感染症は感染者数がかなり減少してきております。しかし、医療施設

の逼迫等々もありまして、緊急事態宣言は１件が対象から外れ……。 

議  長（丸山  豊） 村長さん。村長、マスク取れませんか。 
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村  長（唐木 一直） はい。いいかね。 

議  長（丸山  豊） ちょっと聞き取れないという。 

村  長（唐木 一直） ほいじゃ、初めから。 

 改めまして、おはようございます。〔一同「おはようございます」〕 

 本日、令和３年第１回議会臨時会の招集を申し上げましたところ、全議員の御出席をいた

だき、ありがとうございます。 

 新型コロナウイルス感染症は感染者数が減少はしてきておりますけれども、医療施設の逼

迫等々もありまして緊急事態宣言１県が対象から外れ、10都府県で３月７日までの１か月間

延長をされました。まさに、今が踏ん張りどころであります。もうしばらく自粛をしながら、

通常の日常生活や社会経済活動ができるようにしていかなければならないと思っております。 

 これから、ワクチン接種が始まってまいります。医療従事者から始まり高齢者、16歳以上

の一般の皆さんへ順次接種となってまいります。高齢者接種からは、村が実施主体となって

まいります。国の方針もかなり変わってきており頭を悩ましておりますけれども、一定の方

向も示されておりますので、準備を始めてまいります。村内６か所の病院、クリニックの全

先生方の御協力をいただける、こんなことになっております。非常事態ということで、御理

解をいただきましたことにお礼を申し上げます。 

 当面、準備に要する経費を補正予算としてお諮りをするものであります。かなりまだまだ

これから詰めていかなければならないところでありますけれども、体制だけはしっかりと取

っていかなければならないということでありますので、そんな点を御理解はいただきたいと

思います。原案どおりお認めをいただくことをお願い申し上げまして、開会に当たりまして

の御挨拶とさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

議  長（丸山  豊） 日程第３、行政報告を行います。これを許可します。 

 唐木村長。 

村  長（唐木 一直） 行政報告を申し上げます。報告第１号から第３号は、１件50万円

以内の損害賠償の報告であります。別紙のとおり、地方自治法第180条第１項の規定により

３件の専決処分を行いましたので、同条第２項の規定により報告をいたします。 

 細部につきましては、報告書を御覧をいただきたいと思います。 

 以上で、行政報告とさせていただきます。 

議  長（丸山  豊） これで行政報告を終わります。 

 日程第４、議案の上程を行います。 

 議案第１号「令和２年度南箕輪村一般会計補正予算（第６号）」を議題とします。 

 職員に議案を朗読させます。松澤事務局長。 

事務局長（松澤 さゆり） 朗読 

議  長（丸山  豊） 本件について提案理由の説明を求めます。 

 唐木村長。 

村  長（唐木 一直） 議案第１号「令和２年度南箕輪村一般会計補正予算（第６号）」

について、提案理由を申し上げます。 

 本案は新型コロナウイルス感染症対応のため、ワクチン接種に伴う費用、また帰省する学

生や受験等を控えた若者のウイルス検査費用の補助などが主なものであります。既定の歳入

歳出予算の総額にそれぞれ1,397万1,000円を追加し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ88億
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2,743万3,000円とするものであります。 

 細部につきましては、副村長及び担当課長から説明申し上げますので、よろしく御審議を

いただき、御決定をお願いをいたします。 

議  長（丸山  豊） 細部説明を求めます。 

 原副村長。 

副 村 長（原  茂樹） 議案第１号、「令和２年度南箕輪村一般会計補正予算（第６号）」

の細部説明を申し上げます。 

 本補正は、第１条の歳入歳出予算の補正のみでございます。 

 それでは、事項別明細書によりまして、歳出から御説明を申し上げます。 

 予算書案の８ページを御覧いただきたいと思います。 

 歳出２款、総務費の１項１目、0202庁舎管理事務の17節でございますが、現在村民センタ

ーの出入口等で使用をしておりますサーマルカメラにつきまして、今後の行事あるいは選挙

の投票所での使用等を考えまして、11台を追加購入するものでございます。 

 次の４目、0230会計管理事務の11節は、会計室で売りさばきの扱いを行っております長野

県の収入証紙につきまして、本年度の利用が多く、県立学校への入学手続の際の需要を考え

ますと不足が見込まれますので、追加購入させていただくものでございます。 

 次の13目、0221企画調整管理事務の18節、新型コロナウイルス感染症若者検査費用補助金

でございますが、この１年間県外との往来がしにくい状況が続いておりますけれども、進学

のための受験ですとか入学準備等でやむを得ず往来しなければならない学生、あるいは学業

や仕事のため県外に居住をされている村出身の若者が、往来をしたり村へ帰省したりする際、

ＰＣＲ等の検査を受けられた場合に補助する制度を設けたいと考えます。対象期間は２月１

日に訴求をいたしまして適応し、３月31日までといたします。ＰＣＲ検査の場合は２万円、

抗原定量検査の場合は7,500円をそれぞれ上限といたしまして、１人１回に限り実費を補助

することといたします。 

 おめくりいただきまして４款衛生費、１項１目、0413新型コロナワクチン接種事業につき

ましては新たに設けます事業になりますが、４月以降に予定をされております一般住民向け

の新型コロナウイルスワクチン接種を開始するのに当たりまして、必要な準備を進めるため

の経費を計上するものでございます。１節から18節までございますが、コールセンター業務

等に従事をする会計年度任用職員の報酬、医師等の会議出席報償費、接種券の印刷郵送料、

必要となる資機材の購入費、予約システムの導入費等で総額で835万7,000円でございます。

全額が国庫補助対象となります。 

 なお、ワクチン接種の直接的な経費につきましては、令和３年度当初予算に計上すること

となります。ワクチンが村へ届く時期ですとか、あるいは数ですとか不確定な点も多く大変

苦慮をしておりますが、スムーズな接種が行えるよう村民の皆様への周知も含め、しっかり

と準備を進めてまいります。 

 次のページ、10款教育費でございます。２項１目、1010南箕輪小学校管理事務、次の1017

南部小学校管理事務、その下の３項１目、1020中学校管理事務の３事業を合わせてでござい

ますが、新型コロナウイルス対策に国のほうから３校合わせて120万円の補助金が交付され

ることとなりましたので、それぞれの学校で必要となります資機材の購入等をさせていただ

くものでございます。消耗品につきましては消毒液等、また備品につきましては加湿器、空
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気清浄機等でございます。 

 おめくりをいただきまして、14款予備費で歳入歳出調整をさせていただき、220万6,000円

の減額となります。 

 歳出は以上でございます。 

 次に歳入でございますが、６ページにお戻りをいただきまして、16款２項２目の総務費国

庫負担金は、令和２年度分として追加配分がありました地方創生臨時交付金を追加をするも

のでございます。令和２年度の同交付金の総額につきましては、２億6,124万9,000円となり

ます。 

 次の４目衛生費国庫補助金は、新型コロナワクチン接種体制確保事業国庫補助金として、

ワクチン接種の準備に必要となる経費分が交付をされるものでございます。 

 次の10目教育費国庫補助金は、学校保健特別対策事業費補助金の３回目の配分となるもの

でございます。 

 おめくりをいただきまして、22款諸収入の５項１目でございますが、追加購入をいたしま

す県の収入証紙の売りさばき代金を追加するものでございます。 

 歳入は以上でございます。 

 以上で、細部説明を終わります。 

議  長（丸山  豊） これから、議案第１号に対する質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 

 ９番、三澤議員。 

９  番（三澤 澄子） ９番、三澤です。 

 ８ページの新型コロナウイルス感染症の若者検査ですけれども、これが３月31日までとい

うことでありますけれども、この対象者とか年齢や対象の方の識別というか年齢制限という

か、その辺が決まっているのかどうかということと、必要な方にきちんとお知らせできるよ

うにの周知の方法とかをお聞きしたいと思います。 

 それと、あとワクチン接種でありますけれども、今事務手続の段取りだというふうに思い

ますけれども、村民が一番聞きたいところは、おおよそどのくらいのときに自分のところに

くるのか、分からないとは思うんですけども、おおよそ今どんな段取りで進んでいるのかな

ということをお聞きしたいと思います。 

議  長（丸山  豊） 答弁を求めます。 

 田中課長。 

地域づくり推進課長（田中 俊彦） 新型コロナウイルスの感染症の若者検査費用の年齢に

関しての御質問でございます。こちらにつきましては、高校１年生から大学４年生というこ

とを対象としておりますので、平成10年の４月２日から平成17年の４月１日生まれの方とい

うことになります。 

 そのほか、村内に住所を要する学生ということで、年齢的には先ほど申し上げたとおりで

ございます。また広報のほうには、しっかりと努めてまいりたいと思います。 

 以上です。 

議  長（丸山  豊） お知らせ。はい、伊藤課長。 

健康福祉課長（伊藤 千登世） ワクチン接種についてお答えをいたします。 

 おおよその予定ということでございます。国のほうでの情報もなかなか出てこない中での
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現時点での情報でございますけれども、高齢者の方につきましては３月下旬に接種券、クー

ポン券を発送をするようにしたいと思います。４月以降に接種が開始される見込みとなって

おります。それ以外の方につきましては、４月下旬にクーポン券を発送するようにというこ

とで、今計画をしております。 

 接種がいつ始まるかにつきましては、国のほうのワクチン供給量等を見まして、また国の

指示に沿って進めてまいりたいと思います。 

 以上です。 

議  長（丸山  豊） よろしいですか。 

 ほかに、質疑はございませんか。 

〔質疑なし〕 

議  長（丸山  豊） これで質疑を終わります。 

 議案に対する討論、採決を行います。 

 議案第１号「令和２年度南箕輪村一般会計補正予算（第６号）」の討論を行います。 

 討論はありませんか。 

〔討論なし〕 

議  長（丸山  豊） 討論なしと認めます。 

 議案第１号を採決します。 

 議案第１号は、原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。 

〔賛成者起立〕 

議  長（丸山  豊） 起立全員です。 

 したがって、議案第１号は原案のとおり可決されました。 

 以上で、本日の日程は全部終了しました。 

 会議を閉じます。 

 ここで村長の挨拶を求めます。 

 唐木村長。 

村  長（唐木 一直） 慎重な御審議をいただく中でお認めをいただきまして、ありがと

うございました。 

 ワクチン接種につきましては、様々な問題もあるところであります。まずはファイザー製

のワクチンから接種となり、これも変わったところでありますけれども、今村では５の倍数

での予約を想定をしております。この場合、キャンセルが出たときのあるいは対応だとか、

また各医療機関へのワクチンの運搬等々、心配は尽きないところであります。初めての事業

でありどういくのかという心配はかなりありますけれども、しっかりとした体制づくり、こ

れが必要だということで、体制づくりには万全を期してまいりたいなというふうに思ってお

るところであります。 

 接種につきましては、これは本人の意思でありますけれども、接種の効果を高めるために

は接種率を上げる、このことも必要となってまいりますので、この対応もしっかりしていか

なければなりません。できる限りの対応はさせていただくというふうに思っております。 

 ３月定例議会もありますけれども、ワクチン接種のスムーズな実施体制の構築、このこと

は今後、私の２か月間の最大の仕事かなというふうに思っておるところであります。全力で

この辺は頑張ってまいりますので、よろしくお願いをいたします。 
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 慎重な御審議をいただきましたことに重ねてお礼を申し上げまして、閉会の御挨拶とさせ

ていただきます。ありがとうございました。 

議  長（丸山  豊） これをもちまして、令和３年第１回南箕輪村議会臨時会を閉会し

ます。 

事務局長（松澤 さゆり） 御起立願います。〔一同起立〕礼。〔一同礼〕 

議  長（丸山  豊） お疲れさまでした。 

 

   閉会 午前９時１７分 



9 

会議の経過の記載に相違なきことを証するためにここに署名する。 
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